

《单词百科:handbook是什么意思?handbook怎么发音?handbook的解释和用法》

英语单词handbook是什么意思?handbook怎么读?handbook怎么发音?简答网为您整理了handbook的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



handbook怎么读

handbook的读音:[hændb k]

handbook的意思

1、n.手册;指南;

handbook的相关词组

1、labor handbook 劳动手册;

handbook的近义词

1、 manual adj.用手的;手工的;体力的;手动的;

handbook的双语例句

1、 This material has been extracted from "Collins Good Wood Handbook".

这些材料摘自《柯林斯优秀木材手册》。

2、 To have a complete understandingthe Hotel's employee handbook and adhere to the regulations contained.

系统了解酒店的员工手册并遵守其中包含的规章制度.

3、 Her mother bought a handbook of English grammar for her last Sunday.

上星期天她母亲给她买了一本英语语法手册.

4、 Students are to refer to the regulations governing course deferment, refund and withdrawal the Student's Handbook.

学生需要参考学生手册上有关推迟入学、退费和退学的相关规定.

5、 This handbook is a neat epitome of everyday hygiene.

这本手册概括了日常卫生的要点.

6、 Quality handbook and programme are two key documents of the quality system document.

质量手册和程序文件是实验室质量体系文件中的核心文件.

7、 Teacher Yu has a handbook of physics.

于老师有一本物理手册.

8、 All other reasonable duties requested by the immediate manager, Employee Handbook and Company Management.

执行直接上司、员工手册和公司请求的其他合理要求.

9、 Mm, a College Handbook of Composition. I am sorry , but the book is out.

嗯, 大学写作手册. 非常抱歉这本书没有了.

10、Follows and enforces the guidelines and rules as defined in the Employee Handbook and Company policies.

遵照及执行员工手册及公司规定要求的准则.

11、The Association gives a free handbook to all new members.

协会给新成员人手一本免费手册。

12、Planning Manage handbook and bonded material.

监管相关手册以及保税商品的记录.

13、This handbook adopts a selective method and concept of flying airplanes.

本手册采用了驾驶飞机的精心选择的方法和概念.

14、Tsinghua University Press is going to bring out this Vocabulary and Phrase Handbook.

这本词汇词组手册将由清华大学出版社出版.

15、They never covered this in the handbook.

她们从来不在这上面写这些的.

16、We continue our Student Series this week with a report on the International Student Handbook.

本周,我们通过一份关于国际学生手册的报告来继续留学生系列报道.

17、Locale note and correlature data processing with AAA electronic handbook are introduced.

摘要介绍了AAA电子手薄在沉降观测中数据的现场记录和相关的数据处理.

18、We continue our Foreign Student Series this week with a report on the International Student Handbook.

这周我们继续外国学生系列,讲讲国际学生手册.

以上是简答网为您整理的handbook怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于han

dbook的用法、hand

book的释义、handbook的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/handbook>

